



Grupo de trabajo sobre planificación y desarrollo urbano con perspectiva de género

Primera reunión: 30. Sep '21 16:00 - 17:00 (CEST, Berlín)

Pronto nos reuniremos para celebrar nuestra primera reunión del grupo de trabajo. Comenzaremos la reunión con una breve presentación del grupo de trabajo, seguida de una aportación sobre políticas de género y vivienda a cargo de Maite Arrondo, de España. Tras una visión general de los posibles retos en los que trabajar en el ámbito de la planificación y el desarrollo urbanos con perspectiva de género, decidirán en qué reto quieren centrarse. Terminamos la primera reunión con una recapitulación y la definición de nuestros próximos pasos.



Aportaciones: El género importa y la forma en que se diseñan nuestras ciudades y políticas de vivienda es esencial para tener un entorno de vida más inclusivo. ¿Por qué es relevante el enfoque de género para diseñar y gestionar nuestras ciudades? ¿Cómo podemos integrar la dimensión de género y cuáles son las características clave a las que debemos prestar atención? Esta presentación de **Maite Arrondo, experta en políticas innovadoras de vivienda**, introducirá brevemente **por qué el género es tan importante para los municipios**.

Agenda

- **Bienvenido**
- **Breve introducción:** grupo de trabajo **Planificación y desarrollo urbano con perspectiva de género**
- **Aportación:** Género y políticas de vivienda por Maite Arrondo (España)
- **Resumen:** Planificación y desarrollo urbano con perspectiva de género: posibles retos para trabajar
- **Tú decides:** ¿en qué reto quieres centrarte?
- **Recapitulación y próximos pasos**

Partners of Connective Cities



Commissioned by

